



Numéro d'article / Article number: 11500-T

Numéro EAN / EAN number: 4250384787363
Catégorie de fret / Freight category: B

Trémie pour silo à béton / trémie pour matériaux en vrac

Hopper for concrete silo / bulk material hopper

Description de l'article

Trémie pour silo à béton / trémie pour matériaux en vrac

Entonnoir pour silo à béton / entonnoir pour matériaux en vrac

Associé au tuyau pour silo à matériaux en vrac, il permet une mise en œuvre contrôlée et précise du béton frais dans les coffrages, les fondations, les poteaux et autres zones difficiles d'accès.

- Construction robuste en acier avec un cadre en acier rond renforcé garantissant une grande stabilité et une longue durée de vie, même dans des conditions de chantier difficiles
- Compatible avec le tuyau pour silo à béton / trémie à matériaux en vrac
- Peint en rouge

Item description

Hopper for concrete silo / bulk material hopper

Funnel for Concrete Silo / Bulk Material Funnel

When used in conjunction with the bulk material silo hose, it enables the controlled and precise placement of fresh concrete into formwork, foundations, columns, and other hard-to-reach areas.

- Sturdy steel construction with a reinforced round steel frame ensures high stability and durability, even under demanding construction site conditions
- Compatible with the hose for concrete silo / bulk material hopper
- Painted red

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.